

—Lola, querida, ¡qué guapa estás! —dice la rubia.

—Gracias, Sofía, gracias. Tú también estás maravillosa, como siempre.

«¿Sofía? —piensa Pepe—. ¿No era así como se llamaba la mujer que se ligó Chema? Pues si es ésta..., qué suerte tuvo...»

—Mira, te presento a Pepe Rey, un famosísimo detective.

—¿Un detective? Yo pensaba que sólo existían en las películas.

Pepe, más tímido que nunca, contesta con una sonrisa y con un «hola» que casi no se oye. «Yo también pensaba que mujeres así sólo existían en las películas».

* * *

Susi está animadísima bailando con el marqués de Casarroja. Cuando acaba la canción, Pepe va a buscarla.

—Creo que he localizado a la Sofía de Chema. Es esa del vestido transparente, la que está de pie, al lado de Lola Sepúlveda.

—¡Caramba! Como ha visto, he estado todo el rato con el marqués. Ya estoy harta de bailar con él. Es un pesado. Se cree que es guapísimo, inteligentísimo, divertidísimo y, en realidad, es un estúpido sin ninguna gracia.

—¿Te has enterado de algo de su conversación con Jesús?

—Sí, me ha dicho que casi no tuvieron tiempo de hablar porque el marqués tenía que ir a jugar al